

MANTENIMIENTO CIMFA SUR



La Caja Nacional de Salud Regional Cochabamba, realizó el mantenimiento y reparación de la cubierta existente en el CIMFA SUR, con trabajos reparación de cubierta pintura, sistema de iluminación y otros que se encontraban en mal estado; con el propósito de mejorar las condiciones físicas y de seguridad a fin de brindar una mejor atención y comodidad a nuestros pacientes.



La obra se llevó a cabo en 79 días calendario, iniciando el 7 de septiembre y concluyendo con la entrega definitiva el viernes 24 de noviembre de 2023.

La empresa "FIELDER CONSTRUCCIONES" fue la encargada de ejecutar el mantenimiento, el cual tuvo un costo total de 371.668,52 Bs.

